

Protokoll 6/2021

Datum : 26.10.2021

Ort : Erzgebirgsschänke Dörnthal

Beginn : 19.30 Uhr

Ende : 21.15 Uhr

Anwesenheit : D. Ihle, J. Kraupe, K. Jänsch, G. Braun

entschuldigt: D. Kraupe, M. Reichold

Gäste : Enrico Schuhmann, Reiner Lippmann

Tagesordnung:

1. Dietmar begrüßt alle Anwesenden.

2. Pyramidenanschub am 26.11.21

Enrico berichtet vom Ablauf.

Das Museumsteam arbeitet im Namen des Kulturvereins an diesem Tag sowie Ein- und Verkauf läuft über den Kulturverein.

Reiner möchte gern die große Blaufichte im Eingangsbereich des Museums fällen lassen. Damit wäre ein besserer Blick auf das Museum gewährleistet. Er hat bereits einen Antrag dafür gestellt.

Der OR ist damit einverstanden.

Vorschlag von Gunter: Wir sollten einen Fahrdienst zum Hutzenabend für unsere Senioren einrichten. Sie würden zu dieser Veranstaltung gern kommen, können aber leider zu Fuß nicht kommen. Thomas Glöckner fragen, ob er fahren kann - oder Kleinbus von H. Einhorn.

3. Bau an den 4 Teichen im Oberdorf

Fa. Dienstleistungsservice im Handwerk, Hannes Schielke, hat dort gut gebaut und hat auch den Auftrag für die Pflege dieses Areals bekommen.

4. Pyramidenrestauration:

Figuren sind fertig gestrichen und bei Mattias eingelagert. Das untere Lager ist eingebaut und das obere Lager wird demnächst eingebaut.

5. Am Samstag will Mattias mit Herrn Podak an der Grünschnitanlage eine Leitplanken bauen. Gehauen um das Gelände hat H. Morgenstern.

6. Gunter würde den Pfingstsonntag für eine Veranstaltung bevorzugen, da sein Personal für den Mühlentag sowieso schon vor Ort sei. Beide anderen Gastwirte sind damit einverstanden und werden sich zusammensetzen. Nicole würde die Gulaschkanone betreiben. Somit wird das Wochenende Anfang Juni ein Feierwochenende. Samstag wird ein Kinderfest zu 60 Jahre Kindergarten Dörnthal stattfinden.
Sonntag findet ein Traktortreffen an der Erzgebirgsschänke statt (tagsüber) und ab ca. 18 Uhr bei Gunter ein Open-Air an der Braun-Mühle.
Montag dann der Mühlentag.
7. Turnhalleneinweihung fand leider fast im Stillen statt, ohne unsere Dorfleute. Nur ein paar wenige Personen waren geladen.
Unser Vorschlag: Zum Kinderfest am 4.6.22 einen Tag der offenen Tür zur Turnhallenbesichtigung organisieren. Enrico wird mit Kita sprechen.
8. Wir wünschen ein Konzept von der Stadt Olbernhau für die Fahrrad-Anbindung von Dörnthal nach Olbernhau. Unser Vorschlag ist die „Alte Poststraße“.

Katrin Jänsch

Ihle

Schriftführer

Ortsvorsteher

Nächste OR-Sitzung am 14.12.21 um 19.00 Uhr in der Braun-Mühle in Dörnthal